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3日晚5时许，记者再次来到该处，发现现场已经
有施工人员在进行测量。对方称他们是合肥路桥公
司的，之前一直未施工的原因，是因为道路两边的高
压线未迁移，导致工程无法正常施工。

记者来到合肥市重点建设局项目管理二处，一位
负责人接受采访时表示，“之前一直未动工，是因为高
压线杆未迁移，现已完全复工，预计元旦前竣工”。

B 现场探访：
高压线阻碍了施工,已复工

□记者 鲁龙飞/文 黄洋洋/图

“人行道下桥口紧挨东至路慢车道；而非机动车道
下桥口却在人行道上，修天桥本来就是为行人安全考
虑，方便大家，但是这样的天桥不是失去了意义了嘛？”
日前，家住合肥市东至路与南二环交口市民王先生致
电本报新闻热线，称东至路上跨南二环桥两边人行天
桥，原本是为了便民，可是这样建成以后，感觉有点不
伦不类，是不是当初设计时未完全考虑到实际情况？

接到市民王先生投诉后，11 月 3 日，市场星报、安
徽财经网记者，跟随王先生来到东至路上跨南二环天
桥东北角的人行天桥，发现该处人行天桥坡道已经安
装完毕，只是由于其他的坡道未建成，该处人行天桥坡
道的人行道和非机动车道下桥口被焊接好的泡沫夹芯
板围挡起来。

在王先生的指引下，记者发现，靠近常青花园别墅
区的人行道下桥口，距离南二环右拐东至路的慢车道，
不足5米远，完全建好后则紧邻东至路慢车道；而另外
一侧的非机动车道下桥口，则直接在人行道上。“人行
道的下桥口，为何不放在人行道上，而是延伸到了慢车
道上；而非机动车道，不是放在慢车道附近，却选择在
人行道上，设计单位设计有没有考虑实际情况？”王先
生告诉记者，这个区域建成后，已经有大半年时间了，
而西侧的人行天桥下桥口，只有几个光秃秃的石墩矗
立着，未见有任何施工动静。

星报讯（何勤 记者 王玮伟/文 黄洋洋/图） 餐
桌上的蔬菜和老百姓息息相关，而蔬菜中到底有
多少农药残留，也一直是老百姓最关心的食品安
全问题。11月4日，市场星报、安徽财经网记者跟
随合肥市瑶海区市场监督管理局，走进超市卖场，
对蔬菜、卤菜、海鲜、食用油等产品进行快速检测，
30 分钟内，产品是否合格当场揭晓。该设备是安
徽省首批全面投入使用的检测仪器。

当天下午3点，记者跟随执法人员来到合肥瑶
海区某大型连锁超市，除例行检查外，执法人员还
采集小青菜、卤牛肉、鱿鱼以及某品牌食用油进行
现场检测。

在该超市会议室内，食品安全执法仪、手持式
劣质油检测仪正在运作。合肥市瑶海区市场监管
局食药安全总监张军告诉记者，所检测出来的结
果，将现场告知被检测单位。

不到 30 分钟，几种产品被检测项目的含量纷
纷揭晓，从结果分析报告看出，产品检测项目的含
量，及产品的国标含量均明确标注。本次抽检的
产品均合格。

“这是瑶海区第一次在检测现场使用快检设
备，该设备也是安徽省首批全面投入使用的检测
仪器。”张军表示，这整套便捷式食品安全执法仪，
可实现对常见农药残留、兽药残留、添加剂、非食
用物质等 30 个项目的快速检测，涵盖常见食品安
全监管品类。该设备的投入使用，将在很大程度
上提高工作效率和工作质量。日后，检测的结果
或将通过公告平台向市民公布。

非机动车道下桥口在人行道上 人行道下桥口离机动车道很近

蔬菜有无农药残留
30分钟就知道！
安徽首批快速检测器全面投入使用

人行道下来直接走上机动车道？
市民质疑省城东至路上跨南二环人行天桥设计
相关部门回应：空间受限，择优选择的结果

A 市民质疑：
东至路上跨南二环
人行天桥下桥口设计不妥？ C 相关回应：

已是择优选择的结果

4日上午11时许，记者同天津城建设计院有限公司
取得联系，对于记者的问题下午，该公司发来一封答复
函，函中称，畅通二环东至路节点项目，四角均设置了一
个推行坡道和一个人行梯道，满足行人及非机动车跨越
南二环的过街需求，坡道为满足坡比要求设计较长约
65m，采用折返形势；北侧东至路人行道宽3m、南侧东
至路人行道宽仅1.8m，则东至路人行道宽度以及东至
路既有红线宽度不足以设置推行坡道，“因空间受限制，
综合交通流量、地下管网的复杂性，择优选择的结果”。

对于市民质疑人行梯道下桥处紧挨东至路人车
混流不安全的问题，函中答复，根据现场施工进度，目
前仅设置了东北方向的梯坡道，经过实地测量，梯道
桥台背墙交口转弯路缘石的最小距离为 4.6m，桥台
背墙顶与现状人行道高差为0.64m，则施工完成后距
离东至路机非混行车道3.4m，满足《城市道路工程设
计规范》中关于人行道最小宽度为2m的规定。


